
Протокол
общего 0тчетЕO-выборного собрашия СНТ (ЮБиJIЕЬ

деревЕя Углово 15 мм 2а21 r.

Форма проведения: общего отчетно-выборного aoOpu""" членов снт
<<Юбилей> - очная
Место проведения (адрес): 188б70, Ленинградская областъ, Всеволожский

район, д"р.""" Углово, снТ (ЮБИJIЕй, yracToK J\гч 97 (здание правления)

Время нач€ша собрания: 11 часов 00 минут.
Время окончаниrI собрания: 17 часов 30 минут.
На yreTe состоит- tr51

ПрисутсТвоваJIи- 98( в т.ч,77 - члены снт, 21- вновь вступающие в СНТ)
Участники собраниrI зарегистрированы в установлецЕом порядке.

Кворум для решеншI вопросов повестки дня иI\dеется.

Повестка дпя:
1.регистрация участников собрания с внесением данных в реестр )частников.
2"Подсчет зарегистрированныХ }r,чIастников собрания из числа членов снт

для определения кворума.

3.Выборьт председателя собрания и секретаря.

4. Выборы членов счетной комиссии.

5 " Принятие садоВодоВ в члены снТ согласно поданЕым змвлениям.

6. Отчет председателя правления о работе правления за отчетный период с

2019г, по2021 г. (обсуждение отчета).

7. 0тчет ревизионной комиссии (обсужление отчета).

8. ВысryплеЕие кrш{дидатов на должность цредседатеJIя цр€вления снТ
(ЮБИJIЕй >. выборы председателя правления СнТ (ЮБилЕtrЬ).

9. Выборы членов правления.

1 0.Выборы ревизионной комиссии.

11.Рассмотрение и утtsер)ц(дение Фэо (финансово-экоЕомического

обоснования).
12. Рассмотрение и утверждение сметы на2021 год.

1З. tsопрос на голосовЕlllие шО оплате членских взносов от количества соток

на }частке, нЕlходящихся в собствеЕЕости или аренде.

14.Вопрос на голосс}вание по закупке узлов rIета элекц)оэнергии и ХВС с

модемами за счет садоводстtsа с последующей оплатой членамИ снт.
Установка узлов }п{ета только, тех которые закуIIило СНТ. Бесплатн€Ut замена

работниками СНТ узлов учета электроэЕергии и ХВС без дополнительных

работ. При этом:



_узлы учет электроэнергии доJDкны нzrходится на линии ба.гlансовой

принадлежности на высоте |,7 метра
-узлы учета хВС должны соответствовать условиям собшодения требований

типового монтажа"

15. Назначение ответственЕого за электрохозяйство СНТ.
1 6.Утверждение официального сайта СНТ.
17. Назначение ответственного за водное хозяйство СНТ.
18. Утверждение тарифов на свет и воду.

19. Утверждение срока оплаты членских взносов .

20. Утверждение срока оплаты за шотребляемые ресурсы тшеЕами СНТ дО 15

числа ежемеоячно.

21. Беспрепятственный допуск специztпистов СНТ на r{астки для проВеДеНИЯ

проверок узлов )пIета.

Рассмотрен вопрос }{Ь 1

РегистраццrI }пIастников собрания с внесением данньIх в реестр уIасТникоВ-
Приложение 1 на 18 листах
Примечание: графу 11 <Подпись председателя собрания> считатъ графоЙ 5

<<Подпись собственникa>) и наоборот.
Приложение 2 на 4листах

PaccMoTpelr вопрос .}{Ь 2
подсчет зар9гистрированных )л{астников собрания из числа членов Снт для

определения кворума
На у.тете состоит- 151

Всех собственников земелъных }л{астков, у KOTopbD( поданы зЕtявления о

вступлении в члены СНТ кЮбилей>> с 1996 по 2018 годы считать членаМи

снт.
(ЗА> - 7б голосов (единогласно)
Присутствовали- 98 ( в т.ч.77 _ члены СНТ, 21- вновь вступающие в СНТ)
Участники собрания зарегистрированы в установленном порядке.
Кворум для решения вопросов IIовестки дня имеется.

Рассмотрен вOпрос jЧЬ 3
По третъему вопросу Председателъ rrравления СНТ (ЮБИIIЕИ) Ладошкин
В.А. предлOжил выдвинуть кандидатуры председателя общего собрания и
секретаря из шрисутствуюIцих.
Самовыдвиженцы на председателя общего собрания -
ЧебатаревЕ.В.- кЗА>- З1 голос
Фомичев И.А.- (ЗА) - б7 голосов (единогласно),
На секретаря - Мещерякова Е.А.- (ЗА) - 98 голосов (единогласно).



Прпнятое решеЕие по третьему вопросу:
Избрать председателем на общем собрании членов снТ (ЮБИIIЕИ)
Фомичева Игоря Александровича.
Избрать секретарем общего собрания Мещерякову Евгению Анатольевну.

Собрание 0ткрьш Фомичев И.А.
Ведение протокола организует Мещерякова Е.А.

PaccMoTpeEI вопрое }lЪ 4
Выборы членов счетной комиссии.
По решениrо общего собрания подсчет голосов осуществJIяют кандидаты Еа

дOлжность председателя правления снТ (ЮБИJIЕIб) (Емельянов и.п.,
Молчанова Н.А., Платонов А.П., Шкварчук О.В.)
Принятое решенше по четвертоlчtу вопросу:
Подсчет голосов осущестtsляют каЕдидаты на должность председателя

IIравлени;I СНТ (ЮБИЛЕй> (Емельянов и.п., Молчапова Н.А., Платонов
А.П., Шкварчук О.В.)
(ЗА) - 98 голосов (единогласно)

PaccMoTpeEI вопрос NЬ 5
Принятие садоводOв в члеЕы снТ (ЮБИлЕИ), согласно поданным
заявлениl[м.
IIринятое р€шение по пятому вопросу:
принять садоводов в члены снт, согласно Списка в количестве 21 человека

Приложение }lb З на 1 листе
(ЗА)> - 98 голосов (единогласно)

Расспrотрен вопрос NЬ 6
По шrестому вOпросу Председатель
В.А. отчитаJIся о работе правления

правления СНТ (ЮБI4IIЕИ>> Ладошкин
за отчетный период с мая 20|9г. по 1

января 2a2I r"

Выступил Чебатарев Е.В.- ук€в€tJI на работу гIравления вне правовых рамок .

Принятое решение по шестому вопросу:
УтвердИть отчет правления за период с м€rя 2019г. по 1 января202I r
Работу правления за ук€}занный период rrризнать (неудовлетворительной>>.

(Зд> - 83 голоса, <<Удовлетворительной>> - 12 голосов, <<ВозшржАJIИСЬ) -

З голоса.

Рассtиотрен вопрос "I\it 7

По седьмому вопросу члеН Ревизионной комиссии Наделяев м.А. зачитал

отчет ревизионной комиссии за отчетный период с м€lя 2019г. по 1 января

2а21, г. (матери€uIы выступления прилагаются см. припожение).



Высцrпил Шкварчук О.В. - ук€lзЕ}л на работу правления вЕе rrраВОВЬIх РаМОК,
на недостаток документов, критику работы электрика и саЕтехника,

предложил провести инвентаризацию общего имущества садоводства.
Принятое решение по седьмому вопрOсу:
отчет ревизионной комиссии считать (неудовпетворительным>>,

перепроверить вывOды ревизионной комиссии, вменить в обязанности нового

оостава вевизионной комиссии гIровести анаJIиз по предст€tвленным

документам.
(ЗА> - 98 голосов (единогласно)

Рассшrотрен вопрос ЛЪ 8
Слушали выступления кандидатов на должность председатеJIя правления

снТ <ЮБИJТЕЙ>: Емелъянова И.П., Молчановой Н.А., ГIпатонова А.П.,
Шкварчука о.в. (программы деятельЕOсти кандидатов прилагаются см.

приложение).

Провели выборы председателя правления СНТ (ЮБИЛЕИ).
Первый тур:
Емельянов Иван Павлович (ЗА} -

Молчанова Надежда Адександровна (ЗА) -

ГIлатонов Андрей Петрович (ЗА> - 5 голосов
Шкварчук Олег Владимирович <(ЗА) - 24 rолоса
ГIротив всех
Итого

22 голоса
46 голосов

- 1 гслос
- 98 голосов

во второй тур вышли кандидаты, набравшие большее число голосов.
Молчанова Надежда Александровна <ЗА)> - 51 голос
Шкварчук Олег Владимировиlt (ЗА>) - 44 голоса
Против всех - нет
Итого - 95 голосов

[rринятое решенше по восьмо}яу вопросу:
ГIредседателем шравленшя СНТ (ЮБИЛЕIб> избрать Молчанову Надежду
Александровну
ГIриложение 4 <<ПротокоЛ голосования) на 1 листе (докучrеrrт заверен

шредседателем сIIетной комиссии Емельяновым И.П).

Прилохсение 5- <<Бюллетень голосования)) на 1 листе в количестве 197 шт.

н"д" предложила ш0 чисJIенному составу IIравлеяия сохранитъ 7 человек и

tsыдвинуть кандидатуры членов правления из присутствующих.
ПршнятоФ решение шо девятому вспросу:
Состав правления избратъ в количестве 7 человек :



1. Емельянов Иван Павлович
2. Гусев Иван Александрови!I
З. Чебатарев Евгений Валерьевич
4. Шкварчук Олег ВладимировиII
5. Кривопуск Николай Михайлович
6. Куренев Михаил Юрьевич
7. Корепин Александр Васильеви1I

(ЗА) - 98 голосов (единогласно)

РассмотреII вопрос М 10
По десятому вопросу члены садоводства предложили по численноМУ СОСТаВУ

ревизионной комиссии выбрать 7 человек и выдвинуть кандидатуры из

присутствующих.
Принятое решение по десят(}му вопросу:
Избрать ревизионную комиссию в количестве 7 человек в составе:

1. Лисина Виктория Игоревна
2, Щаплина Юлия Олеговна
З. Фомичев Игорь Александрович
4. Вдовенко Валерий Викторович
5. Вересов Ярослав Викторович
6, Кирилова Надехсда Александровна
7. ГIлгrатонов Андрей Петрович

кЗА> - 98 голосов (единогласно)

Рассмотрен вопрос М 11
По вогrросу рассмотрения и утверждения ФЭО (финансово-экономичесКОГО

обоснования) выступил председателъ правления Ладошкин В.А (маТеРИаЛЫ

прилагаются см. шриложение)
Принятое решение по 11 вопросу:
Финансово-эконOмическое обоснование утвердить
(ЗА) - 98 голосов (единогласно)

PaccMoTpe[I вопрос ЛЪ 12
По вопросу рассNIотрения и утверждения сметы на 202| гоД ВЫСТУПИЛ

Ладошкин В.А (материалы прилагаются см. приложение)
rrринятое решение по 12 вопросу:
Смету на2021 год утвердить
(ЗА) - 98 голосов (единогласно)

РассмотреII воIIрос NЬ 13
По вопросу оплаты членских взносов от колиЕIества сотоК На )ЛаСТКе,
находяЩихсЯ в собстВенности или аренде выступил председатель собрания
Фомичев И.А.
IIрипятое решение по тринадцато}!у вопросу:



оставить прежниМ ежегодный взнос в pzвMepe 15000 рублей с члеЕа снт
кЮБИIЕИ>.
(ЗА> - 98 голосов (единогласно)

Рассмотреп вопрос ЛЪ 14
по вопросу зачшки узлов у{ета электроэнергии и Хвс с модемaми за счет

садоводства с .rЬ.п.дуощей оплатой членами СНТ выступил Ладошкин В,А,

Принятое решение по 14 вопросу:
Закупка узлоВ )лIета электроэнергии и ХВС с модемЕlми осуществляется за

счет садоводства С последующей 0платой их членами снт. Установка узлов

1плета толькО тех, которые закупило снт. Бесплатнм з€}меца работниками
снт узлов у{ета электроэнергии и ХВс без дополнительньIх работ. При

этом:
- узлы учет электроэнергии должны нzlходится на линии балансовой

принадлежности на высоте |,7 метра

-узлы )пIета хвС должны соответствовать условиям собшодения требований

тиIIового монтажа.
С 1лrетоМ наJIичиЯ сэкономЛенныХ средстВ с результате IIроведенной работы

денежных средств в результате эконоI\dии
(ЗА)> - 98 голосов (единогласно),

PaccпroT'e' Вопрое ЛЪ 15 - ) снт (юБиJшьназначение 0тветственного за электрохозяиств(
Шринятое решенше по 15 вопросу:
ответственным за электрохозяйство снТ (ЮБИIIЕtrъ) назначается

Ладошrкин В.А. сроком на один год
(ЗА) - 98 голосов (единогласно)

Рассшrотрен вOпрос ЛЬ 1б

Утверждение официального оайта снТ (ЮБиJIЕИ)
[Iринятое решение по 1б вопросу:
Утвердить официальный caiTTa СНТ (ЮБИIIЕИ)
(ЗА) - 98 голосов (единогласно)

А.ГI. срокOм на один год
(ЗА) - 98 голосов (единогласно)

РассшrотреII вопрос ЛЬ 18

Утверждение тарифов на сtsет и tsOду

[Iринятое решение по 18 вопросу:



УтвердИтъ с 01 .01.2021 года тарифЫ на свеТ денЬ 5,2а ру6.пеЙ, ночь 2,90

рублей, вода 145,00 рублей.
кЗА> - 98 голосов (единогласно)

РассмотреЕ вопрос NЬ 19

Утверждение срока оплаты членских взносов,

Прппятое решение по 19 вопросу;
утвердить срок оплаты членских взносов ежекварт€lпьно в размере yц от

суIимы взIIоса 375а рублей.
(ЗА) - 98 голосов (единогласно)

РассмотреII вопрос ЛЬ 20
утверждение срока оплаты за потребляемые ресурсы членаNIи снт

(ЮБИПЕЙп до 15 числа ежемесячно.

Принятое решение по 20 вопросу:
Утвердить срок опJIаты за потребп".r"r. ресурсы членами снТ (ЮБИilЕtrD)

до 15 числа ежемесячно.

После 15 числа начисJIяются пени в р€tзмере 0,5О/о за к€Dкдый день просрочки

IIлатежа.
(ЗА) - 98 голосов (единогласно)

IIроведения проверок узлов у{ета.
Принятое решение по 21 вопросу:
РЙрешить беспре,,ятственн"rй до.rуск специzшистов снТ (ЮБИIIЕИ) на

участки для проВедения проверок узлоВ }пIета,

(ЗА> - 98 голосов (единогласно)

председатель общего отчетно-выборного собрания сообшцал, что лица,

приЕrIвшие участие в обiцем отчетно_выборном собрании и

зарегистрированные для уIастиrI в общем отчетном - выборном собрании,

ilроголосOв€чIи, все вопросы повестки дня собрания рассмотрены, решения по

ним оглашены, и объявил общее отчетно-выборное собрание закрытым,

Фомичев И.А.

саdоеоdческое

"юБилЕЙ"
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собрания, Щ М"IцеряковаЕ,А,



ЕА. Фоri,iичез

Е.,+. Мещерялti


